



Ich suche ein Zuhause!

Hallo

Mein Name ist Yana

Ich bin eine Rarität.

Denn ich bin eine Podenca mit einer Schulterhöhe von nur etwa 40 cm. Sie können mich also locker auf den Arm nehmen, wie Sie sehen.

Eigentlich habe ich gedacht, ich würde weil ich so klein bin, recht schnell ein Zuhause finden. Doch es scheint niemand ein Körbchen für mich frei zu haben, obwohl man mich hier in Zülpich (30 Minuten südlich von Köln) persönlich kennen lernen könnte.

Ich lebe hiermit anderen Hunden zusammen und mit einem Kater. Auch eine Familie mit Kindern käme als Zuhause für mich in Betracht. Wobei ich natürlich – typisch Podenco – keine Lust habe irgendwelche Bälle zu apportieren. Aber über Stock und Stein spazieren gehen, das würde ich gerne. Und außerdem möchte ich gerne ausgiebig geschmust und gestreichelt werden. Das hört sich prima an.

Warum ich trotzdem kein Zuhause finde? Keine Ahnung. An meinem Alter von etwa 3,5 Jahren kann es eigentlich nicht liegen.

Wenn Sie ein Körbchen für mich frei haben.
Oder vielleicht für einen meiner Artgenossen.
Oder für einen Stubentiger.

Oder wenn Sie einfach mehr über das Elend der Hunde im „sonnigen Süden“ erfahren wollen, dann schau'n Sie doch mal auf unserer Homepage vorbei.

www.koerbchen-gesucht.de

August 2009

Hunde und Katzen

suchen ein Zuhause
www.koerbchen-gesucht.de

Hunde und Katzen

suchen ein Zuhause
www.koerbchen-gesucht.de